



**Kassenärztliche Vereinigung
Mecklenburg-Vorpommern**
Körperschaft des öffentlichen Rechts

P R E S S E M I T T E I L U N G

Blut für EHEC-Patienten

Kassenärztliche Vereinigung hat Sonderblutspendeaktion durchgeführt

Schwerin, 4. Juli 2011: Die Mitarbeiter und Ärzte der Kassenärztlichen Vereinigung Mecklenburg-Vorpommern bekennen sich zu ihrer Verantwortung, in schwierigen Situationen die Patienten und Krankenhäuser zu unterstützen.

Viele der durch den EHEC-Keim geschädigten Patienten brauchen zusätzliche Blut- und Plasmakonserven. Um dem aufgetretenen Mangel zu begegnen, haben sich die Mitarbeiter und Ärzte der KVMV kurzfristig zu einer Sonderblutspende verabredet. Am 1. Juli 2011 wurde diese Aktion im Dienstgebäude der KVMV durchgeführt. Ein gleichzeitig historisches Datum, blickt das Deutsche Rote Kreuz doch auf 20 Jahre Blutspende im Nordosten zurück. Aus Sicht des Blutspendedienstes ist die Aktion sehr gut von den Freiwilligen angenommen worden. Sowohl die Ärzte mit ihrem Praxispersonal als auch die KV-Mitarbeiter haben sich aktiv eingebracht.

Eveline Schott
Leiterin der Presseabteilung
der KVMV
Tel.: 0385 7431 212
Fax: 0385 7431 386
E-Mail: presse@kvmv.de